



**COLEGIO
CABO DE HORNOS**

PROYECTO CORO COLEGIO CABO DE HORNOS

Descripción breve

Formación de un coro con la participación de estudiantes de Educación media, el cual participará en presentaciones internas y externas, además de posibles competencias con grupos corales.

Departamento de Música



PROYECTO GRUPO CORAL

I.- NATURALEZA DEL PROYECTO

DESCRIPCION

Al igual que muchas iniciativas inspiradoras, la formación de un grupo coral ha sido un trabajo de la profesora de música, quien motivo y encanto a sus estudiantes con la interpretación en un grupo coral, al alero de uno de los ejes del colegio el cual ensalza la música como expresión de la persona.

Este proyecto tiene por finalidad recoger estas inquietudes artísticas y verterlas en un coro del colegio que pueda participar en las actividades de la comunidad Cabo de Hornos y en los eventos externos a los cuales sean invitados.

El coro estaría formado por estudiantes de educación media, quienes seleccionarán el electivo de música para realizar esta actividad dentro de la jornada de clases, además se podrá dar la oportunidad a otros(as) estudiantes de educación media que se interesen en ser parte del coro del colegio, por medio de una audición donde la profesora encargada hará la selección de estudiantes interesados(as).

El coro tendrá un ensayo a la semana, después de la jornada de clases con todos (as) las(os) integrantes, con una duración de 45 minutos.

Los y las estudiantes que participan en el coro tendrán una evaluación en alguna de las asignaturas artísticas, previo análisis de su asistencia, puntualidad y conducta en el grupo coral.

El Colegio Cabo de Hornos financiará: el costo que significa una docente a cargo del coro, vestuario para las presentaciones, habilitar un espacio para el buen funcionamiento de un coro con los requerimientos técnicos que se necesitan y el traslado a las competencias externas junto a las colaciones que se requieran.

Los apoderados, apoderadas, madres y padres de los y las estudiantes que formen el coro del colegio serán invitados a apoyar, acompañar a sus hijos(as) en esta actividad de enriquecimiento personal por medio del cumplimiento de la asistencia, puntualidad tanto a ensayos como a las convocatorias de presentaciones.

Al término del año lectivo el Colegio Cabo de Hornos destacará por medio de una ceremonia a los y las estudiantes que participaron en el coro, entregando un presente y una distinción especial.

La profesora encargada del coro, al término del año entregara un informe escrito al rector del colegio donde indique la evaluación del impacto de esta actividad en el aprendizaje de los y las estudiantes, especificando las acciones más descendidas para generar remediales para el próximo año.



JUSTIFICACION FUNDAMENTACION

El colegio Cabo de Hornos se sustenta en cinco pilares, los cuales muestran el camino a diario para las diferentes iniciativas que se van implementando. Se destaca en uno de los ejes de acción la música; la incorporación y desarrollo de esta disciplina en el currículum es fundamental, ya que permiten una apertura a la belleza y a la contemplación, con la finalidad de fortalecer el desarrollo de la música. El Colegio Cabo de Hornos se ha propuesto la conformación de un grupo coral con alumnos y alumnas del colegio, se espera que esta instancia sea un espacio donde puedan desplegar sus talentos individuales, la apreciación artística, entre otras.

El pilar “Capacidad de amar y ser amado”, nos invita a desarrollar esta actividad en un ambiente fraternal, de confianza y empatía, fortaleciendo la autoestima de los y las estudiantes a través de la interpretación coral, apoyando siempre el crecimiento de la habilidad interpretativa.

“Conquistar la libertad interior” nos indica que por medio de este grupo coral nuestros alumnos y alumnas tendrán la posibilidad de conocerse a sí mismo, identificar sus potencialidades y reconocer la trascendencia que les permitirá crecer y hacerse responsables de sus actos.

El pilar “Liderazgo y capacidad de emprender” refuerza la participación y crecimiento de los(as) alumnos(as) en un agrupo coral, considerando las capacidades y fortalezas propias de cada estudiante, en el ámbito de la interpretación musical, las cuales, por medio de la perseverancia y la motivación por la música, los y las estudiantes podrán alcanzar logros significativos que les permita competir con otros colegios en desafíos corales.

En este pilar “Guías y formadores: profesoras(es) Cabo de Hornos” destacamos a la docente que se hará cargo de este Grupo Coral, la cual al igual que todos los docentes del Colegio Cabo de Hornos, establecen relaciones de respeto, compromiso y empatía con sus alumnos y alumnas, para obtener de ellos lo mejor de cada uno; se fortalecerá la interpretación artística con los conocimientos pertinentes y la experiencia en esta área que avalan a la docente a cargo.

“Comunicación entre colegio y familia” es uno de los pilares notables que incorpora a la familia como los primeros educadores, junto con esto serán los principales colaboradores para que sus hijos e hijas puedan participar periódicamente de ensayos, presentaciones y competencias del coro del Colegio Cabo de Hornos. En esta colaboración, también será necesaria en el ámbito de disciplina, asistencia y rendimiento escolar para que los y las alumnas aseguren su permanencia en el grupo coral y sea una experiencia dotada de alegrías y auto superación.



BENEFICIARIOS

El grupo coral incorporará a 25 estudiantes del Colegio Cabo de Hornos, de Enseñanza Media, en primera opción corresponderá a estudiantes de 3° y 4° medio que elijan el electivo de música.

Con la finalidad de ampliar la participación de estudiantes de otro curso de educación media, la profesora encargada hará una audición a los y las interesadas(os) de 1° y 2° medio. Con ambos grupos completara el número de 25 integrantes.

LOCALIZACION

El colegio Cabo de hornos está ubicado en la Región Metropolitana en la comuna de Colina, en el sector Ayres de Chicureo.

2.- PLANIFICACION DEL PROYECTO

❖ Objetivo General

Conformar un grupo coral que permita a los y las estudiantes el desarrollo de habilidades artísticas tales como interpretación y apreciación artística, mediante la escucha y representación de música de diferentes lugares y tiempo.

❖ Objetivos Específicos

- 1.- Incorporar a los y las estudiantes interesados(as) en conformar un grupo coral del Colegio Cabo de Hornos
- 2.- Conformar un grupo coral con a lo menos 25 estudiantes del Colegio Cabo de Hornos.
- 3.- Participar en las actividades del liceo donde sean invitados para realizar una presentación artística.
- 4.- Participar en eventos externos representando al Colegio de acuerdo con las invitaciones aceptadas.
- 5.- Destacar en una ceremonia a los integrantes del grupo coral al término del año escolar.
- 6.- Evaluar el desarrollo del grupo coral en tanto a presentaciones, participación y competencias como a nivel personal.
- 7.- Invertir en recursos físicos y humanos especializado para el buen funcionamiento del grupo coral